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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
in der Ausgabe der Volksstimme vom 9. November 2010 positioniert sich der 
Geschäftsführer der Stadtwerke Magdeburg, Herr Johannes Kempmann, – entgegen 
aktueller Erkenntnisse aus Wissenschaft und Forschung (s.a. diverse Veröffentlichungen 
des Umweltbundesamtes) – deutlich gegen den Einsatz regenerativer Energien, 
insbesondere gegen die Nutzung der Solarenergie. 
 
Vor dem Hintergrund der entsprechenden Aktivitäten der Landeshauptstadt Magdeburg 
zur Nutzung regenerativer Energien, insbesondere der Nutzung von Solarenergie, frage 
ich Sie daher: 
 
1. Teilt die Verwaltung der Landeshauptstadt die Position der Stadtwerke Magdeburg ? 

 
2. Sollte dies nicht der Fall sein, welche Konsequenzen werden Sie als Vorsitzender des 

SWM Aufsichtsrates aus den Äußerungen Ihres Geschäftsführers ziehen ? Sollte dies 
nicht der Fall sein, welche Konsequenzen wird Dezernent Zimmermann als Mitglied 
der Gesellschafterversammlung bezüglich der Äußerungen des SWM 
Geschäftsführers Kempmann fordern ? 
 

Ich bitte um eine kurze mündliche aber auch eine ausführliche schriftliche Beantwortung 
meiner Fragen.  
 
 
Oliver A. Wendenkampf 

 
 




